



## Valdeón insiste en que se invertirán 6 millones en investigación

SALAMANCA

La vicepresidenta de la Junta de Castilla y León, Rosa Valdeón, afirmó ayer en la clausura de la celebración del XX aniversario del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) de la Usal, que la Junta destinará este año más de seis millones a la convocatoria de subvenciones para proyectos de Investigación.

«En el año 2014 destinamos 1,8 millones y en el 2016 gracias a una cofinanciación europea podremos ampliar notablemente el presupuesto hasta seis millones», destacó Valdeón, quien remarcó la apuesta del Ejecutivo autonómico por impulsar proyectos de investigación en el ámbito universitario.

La vicepresidenta aprovechó la ocasión para alabar el trabajo del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) y señaló que se trata de una institución que ha sido pionera en la labor de la integración de personas en riesgo de exclusión en la comunidad. «Inico significa investigar, formar para transformar la sociedad y son unos principios que tenemos en la Junta de Castilla y León», apuntó.